



Blas Prieto con uno de los retratos y paisajes de su exposición en Granada. :: s. c.

Una exposición sobre la Sierra Sur y en homenaje a Michael Jacobs

La ha realizado Blas Prieto en Granada, se inició el pasado viernes y finalizará el 23 de abril, en el Centro de Lenguas Modernas universitario

:: SANTIAGO CAMPOS

ALCALÁ LA REAL. El fotógrafo Blas Prieto está realizando una exposición sobre la Sierra Sur y en homenaje al escritor Michael Jacobs. Ha concebido esta colección de fotografías como un pequeño homenaje a los paisajes de la Sierra Sur y su particular tributo al escritor Michael Jacobs, uno de los mejores autores de literatura de viajes de los últimos tiempos que decidió establecerse en la localidad de Frailes tras haberla descubierto de una forma casi casual. Fruto de ese 'descubrimiento' nació 'La fábrica de la luz', un libro en el que cuenta sus

vivencias en este pequeño y casi desconocido pueblo de la Sierra Sur de Jaén que también era desconocida para casi todo el mundo. Michael Jacobs hizo un singular y fantástico retrato de Frailes y sus gentes, pero también lo hizo de los paisajes serranos por los que sentía admiración. Michael Jacobs describe en varios episodios de su libro algunos de los parajes o elementos naturales más singulares de la Sierra Sur, y fue precisamente en uno de estos lugares, las ruinas de la Fábrica de la luz del valle de Valdearazo, donde el escritor tuvo uno de los motivos de inspiración para ponerle el título a su libro.

Michael Jacobs sintió una atracción irresistible por el paisaje de la Sierra Sur y siendo conocedor de sus múltiples encantos dejó constancia de ello en muchos de sus escritos y en conversaciones con sus amigos íntimos de Frailes y Valdepeñas. La Sierra Sur de Jaén es uno de los lu-

gares más increíbles de toda la geografía andaluza, su riqueza natural, etnológica e histórico-cultural no han tenido el reconocimiento que se merecen; a partir de la Fábrica de la luz la Sierra Sur y su paisaje empezaron a recobrar ese protagonismo que siempre deberían haber tenido. Fue la Luz de la fábrica la que iluminó a la Sierra Sur y la que dio sentido a esta exposición de fotografías.

La exposición se realiza en la galería del Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada, donde permanecerá hasta el 23 de abril. Fue inaugurada el pasado viernes, acto al que acudieron algunos de los personajes de dicho libro y con ello se homenajea a este hombre humilde y grande que pasó unos 15 años en la comarca y dio fe de ello no solo en sus escritos sino en sus viajes por todo el mundo y sobre todo en Londres y entre las gentes de su entorno.

La asociación de la Huerta de Capuchinos realizó una ruta por el Cerro de la Cruz

Unas 100 personas participaron, siendo el promotor Francisco Martín que cada semana promueve una de ellas

:: S. C.

ALCALÁ LA REAL. El pasado domingo tuvo lugar una ruta de senderismo por el llamado Cerro de la Cruz. Participaron más de 100 personas y unas 90 comieron al final de la misma haciendo convivencia. Se recorrió la Trincheta, cerro y cortijos de la Cruz, la cresta de las Peñas de Majalacorón, el camino de la Zarza, parajes de la Lastra, zonas el Jurásico, aldea de las Peñas de Majalacorón y puntos de miradores por eras y miradores desde donde se ha podido contemplar las sierras y pueblos de la Subbética jienense, granadina y cordobesas. Destacando las

sierras de Jaén, Cabra, Priego, San Pedro y la Martina y pueblos como Venta Valero, Lojilla, Brácanas, Pedriza, Rábita, Grajeras, Caserías y Alcaudete.

Entre la leyenda de la Cruz del Cerro y por la Fuente de las Semillas se hace un recorrido por un mundo de cruces de los caminos.

La próxima ruta se ha cambiado para el próximo domingo 23 a las once por motivos de candenario y recuperar otros parajes, como la de la cruz de la Sardina, el Cañuelo, Fuente del Obispo, Portillo de las Carretas, Torre, punto geodésico, Chinares, Fuente del Conejo y Vereda del Carmen. Siendo citados en la placeta de Juan Carlos I en los Sauces.

Con estas iniciativas, además de hacer deporte, se conocen los parajes y sobre todo se hace convivencia con las personas que la hacen cada semana.

Se presentó la marcha dedicada a la Virgen de las Mercedes en el año de su coronación

:: S. C.

ALCALÁ LA REAL. El pasado domingo, la Agrupación Musical de Nuestra Señora de las Angustias presentó la marcha dedicada a la Virgen de las Mercedes, madre y patrona de los alcalaínos, en el año de su coronación canónica-pontificia, titulada 'Reina Mercedes, Señora de Santa María'. La obra ha sido compuesta por los músicos alcalaínos y cofrades Francisco Manuel Rosales Pérez, Rodrigo

Pérez Ferreira y Juan Rafael Gómez Barba, miembros de la Agrupación Musical. Tras la presentación de la marcha, el hermano mayor impuso la medalla de la cofradía sobre el banderín de la banda e intercambió un detalle con el director de la misma. El acto continuó con un concierto en honor a la Patrona en el Compás de Consolación y concluyó con la interpretación del himno nacional.

Durante los próximos meses, en mayo y junio, se harán actuaciones musicales, rosario de los niños de catequesis, celebración de la Pascua del Enfermo, con unción comunitaria. También visita de la imagen de la Virgen a las parroquias de la localidad, rezando el rosario por los diferentes barrios de la ciudad y exposición conmemorativa y novenas.

<p>Café Bar CASA EL MÚSICO "LA UNIÓN" NUEVA DIRECCIÓN Avda. de los Dolores, 67. Telf: 953 73 80 80 POZO ALCÓN (Jaén)</p>	<p>CAFETERÍA PASTELERÍA EL CORTIJO II PEAL DE BECERRO- SIERRA DE CAZORLA Avd. Andalucía nº 20. Teléfono 677 77 95 01 Jaén</p>	<p>Cafetería - Churrería POZO ALCÓN (Jaén) - Tel.: 953 73 89 58 Modesta Pollos por el momento</p>	<p>HOTEL Ciudad DE POZO ALCÓN Avda. de los Dolores, 72 Tlf. y Fax: 953 718 399</p>
<p>café Puzos ESPECIALIDAD EN DESAYUNOS, MERIENDAS DISPONEMOS DE UNA GRAN VARIEDAD EN TAPAS Paseo de Linarejos, 14</p>	<p>CAFETERÍA & PUB HELIOS Tu lugar de encuentro Ctra. Jaén, 26 - POZO ALCÓN (Jaén)</p>	<p>Cafetería - Pastelería Bolería - Croissantería Pizzería CONFI Ctra. de Jaén. Telf. 953 73 82 18 POZO ALCÓN (Jaén)</p>	<p>www.hotelciudadpozoalcom.com info@hotelciudadpozoalcom.com</p>